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ОБЩЕСТВЕННЫЙ  КОНТРОЛЬ 

КАК  ФУНКЦИЯ  УПРАВЛЕНИЯ  ЭКОНОМИКОЙ 

 

Систему управления можно определить как совокупность функций и 

методов управления. Функции заключаются в восприятии определённых 

задач и последующем выполнении набора действий (процессов), в 

результате которых вырабатываются решения, повышающие 

эффективность экономики. Общественный контроль правомерно относить 

к функциям управления экономикой, в целом, и организациями различного 

типа, в частности. С позиции экономической теории рассмотрение 

общественного контроля в качестве функции управления означает развитие 

функционального подхода. 
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SOCIETAL CONTROL  

AS A FUNCTION OF ECONOMIES 

 

Management system can be defined as the set of functions and 

management practices. Functions are in the perception of certain tasks and then 

performing a set of actions (processes), which are produced as a result of 

solutions that increase the efficiency of the economy. Public control rightly 

refers to the function of economic management in general, and various types of 

organizations in particular. From the standpoint of economic theory 

consideration of social control as a function of control means the development 

of the functional approach. 
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